



## **Programme de pratique du droit de l'Université d'Ottawa (PPD)**

### **French Law Practice Program at the University of Ottawa**

#### **Webinaires PPD à l'Université d'Ottawa**

Webinaires d'information au sujet du Programme de pratique du droit de l'Université d'Ottawa

- Le mercredi 17 février à 11 h 30
- Le mardi 11 mai à 12 h 00

La mission du PPD de l'Université d'Ottawa vise à préparer les avocats pour la profession de demain ainsi que de promouvoir l'accès à la justice pour les francophones en formant des avocats hautement qualifiés capables d'offrir leurs services juridiques bilingues. Par conséquent, pour compléter le PPD, il faut avoir un bon niveau de français. Les webinaires vous fourniront plus des informations sur le PPD et vous donneront l'occasion de poser des questions.

Pour vous inscrire aux webinaires, veuillez-vous enregistrer au courriel :

[pratiquezledroit@uottawa.ca](mailto:pratiquezledroit@uottawa.ca)

#### **University of Ottawa Live LPP Webinars**

Live webinars on uOttawa's LPP program will be held on

- Wednesday, February 17 at 11:30 ET
- Tuesday, May 11 at 12:00 ET

The University of Ottawa LPP's mission is to train future generation of lawyers and prepare them for the changing profession. In addition, the program promotes access to justice for Francophones by training highly qualified lawyers able to offer bilingual legal services. As a result, to complete the LPP requires a good level of French. However, the program offers support for candidates who wish to improve their French skills. The webinars will provide you with more information about the LPP and an opportunity to ask questions.

To sign-up for the webinars, please register at [pratiquezledroit@uottawa.ca](mailto:pratiquezledroit@uottawa.ca)